
 

GAURAV GUPTA COUTURE OPENS NEW MUMBAI FLAGSHIP STORE IN 
KALA GHODA 

Inspired by the concept of ‘Shunya’ 

Gaurav Gupta Couture opened its new Mumbai flagship today. Located in the art 
district of Kala Ghoda, this experiential retail space is based on the concept of 

‘Shunya’. Imagined as a world of voids, the space has been designed to carry haute 
couture, demi couture, luxury pret pieces along with menswear collections from the 
brand.  Spread across three floors, covering an expanse of 5500 sq ft, the geometric 

intersections reshape themselves with the color of light and material evoking the 
brand’s surrealistic aesthetic.  

« For our new Mumbai flagship, my brother, Saurabh, and I worked closely with artist, 
architect, Vishal K Dhar who understood our brand aesthetic from the very first 

meeting. After many brainstorming sessions through the course of a year to build a 
space for culturalists who are keen to undergo a limitless experience, we have 

brought alive a world which is still at its core but infinite in form. » 

An interlude of concave and convex surfaces spirals between zero and infinity – 
providing a surrealistic backdrop to showcase our couture collections. The store also 
consists of a dedicated museum-like space which will exclusively house the atelier 

expressions from the brand for couture clients.  

To celebrate the launch of the store, we partnered with Mercedes and Grey Goose 
to curate a special “Shunya” experience for our guests. 
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GAURAV GUPTA COUTURE OUVRE UNE NOUVELLE BOUTIQUE PHARE À 
MUMBAI, KALA GHODA 

Inspiré par le concept de ‘Shunya’ 

Gaurav Gupta Couture a ouvert aujourd'hui sa nouvelle boutique phare à Mumbai. 
Situé dans le quartier artistique de Kala Ghoda, cet espace de vente offre une 

expérience basé sur le concept de "Shunya". Imaginé comme un monde de vides, 
l'espace a été conçu pour présenter les collections de haute couture, de demi-
couture, de prêt-à-porter de luxe et de vêtements pour hommes de la marque.  
Réparties sur trois étages, couvrant une superficie de 5 500 m², les intersections 

géométriques se redessinent en fonction de la couleur de la lumière et des 
matériaux, évoquant l'esthétique surréaliste de la marque.  

« Pour notre nouvelle adresse à Mumbai, mon frère Saurabh et moi-même avons 
travaillé en étroite collaboration avec l'artiste et architecte Vishal K Dhar, qui a 
compris l'esthétique de notre marque dès notre première rencontre. Après de 

nombreuses séances de brainstorming tout au long de l'année pour construire un 
espace destiné aux amateurs de culture qui souhaitent vivre une expérience sans 
limite, nous avons donné vie à un monde qui est certes toujours à son centre, mais 

infini dans sa forme. » 

Un ensemble de surfaces concaves et convexes s'enroule en spirale entre le zéro et 
l'infini, offrant une toile de fond surréaliste pour mettre en valeur les collections 
couture. La boutique comprend également un espace dédié, semblable à un 

musée, qui abritera exclusivement les expressions de l'atelier de la marque pour les 
clients de la couture.  

Pour célébrer le lancement du magasin, nous nous sommes associés à Mercedes et 
Grey Goose pour créer une expérience spéciale "Shunya" pour nos invités.. 
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